



NO3

# 学校通信 みわ道 Plus

令和6年5月24日  
筑前町立三輪小学校  
校長 荒木 賢治

練習してきたことを発揮できる運動会になりますように…  
運動会に向けてみんなで高め合ってきました!

## ★練習は順調、競争遊戯にも力を入れて…



練習の時から目標を高く…

午前中はやや過ごしやすい気温ですが、午後はとても暑さを感じます。また日差しの強い時もあり、熱中症に気を配りながらの練習です。あまり時間のない中で効率良く練習を重ねていきます。本年度は2, 4, 6年生に「走」に変わって「競争遊戯」の種目が入りました。チームワークや作戦といった側面が必要となります。



綱引きで盛り上がる…

「力を合わせて…」 「団結して…」  
といった運動会なじみの言葉も聞こえてきそうです。練習の段階から気持ちを込めてがんばる三輪っ子たちです。

## ★全校での応援も進んでいきます…



教室での応援練習

全体練習に入っていく前に学級ごとに応援の時の大きな動きを練習していききました。指導にあたるのは各ブロックの応援団の6年生です。朝の活動の短い時間であってもみんなに分かって



各ブロックの絵をオンラインで紹介

もらうために効率よく動きなどを説明していききました。多くの時間が取れない中、こういった各学年の細かい“動き”が運動会当日のすばらしい応援につながっていきます! 本番でのダイナミックな応援を期待しています。

## ミストを取り付けました…

暑さ対策(熱中症)の一つとして保健室前の藤棚にミストを取り付けました。藤の緑と木陰の場がミストにびったりです。もちろん、このエリアは屋外であっても涼しさと快適さがあります。体育など見学時にも活用できると思います。暑さや時間に応じて、適宜作動させています。



4カ所からミスト!